

Architecte : Prax Architectes
Année de réalisation : 2016
Surface de la parcelle : 1.650 m²
Surface de plancher créée : 157 m²
Ratio prix/surface : 1.910 € HT / m²

À L'ORÉE DU BOIS

Mise en valeur d'un paysage arboré dans un ensemble bâti



La maison vient s'implanter le long de la lisière du bois pour profiter du paysage : la forêt de chênes et la chaîne des Pyrénées.

Afin de limiter l'impact sur l'environnement tout en créant un vide sanitaire, la maison se pose sur trois murs en béton cyclopéen. Ce socle ancre la construction et positionne le bâtiment à niveau dans la pente. L'écriture modeste et les matériaux utilisés permettent à la construction de s'inscrire harmonieusement dans le paysage.

La maison est conçue en deux parties : les chambres à l'est et l'espace de jour à l'ouest, séparées par une bande servante. L'implantation et l'aménagement de la maison sont pensées en tenant compte des principes bioclimatiques. Les cloisons, doublages et mobiliers sur mesure ont été conçus dans un même bois clair, donnant une unité et une ambiance chaleureuse à toute l'habitation



